

Grève des bus: Que fait la Métropole?

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Lundi, 13 Juin 2016 18:42

Autant nous pouvons comprendre cette grève qui oppose les salariés de Keolis à leur patron, qui ne respecte le contrat de travail signé entre les deux parties, autant cette grève, qui dure depuis plus d'un mois, devient insupportable. Nous étions les premiers à demander aux maires des villes concernées de prendre le problème à bras le cœur... Pour l'instant rien ne passe, les bus sont toujours en grève partiels ou totales selon les moments... Il va falloir trouver une solution... Cette grève touche des commune de la Métropole, mais comme cela ne touche pas Nice, tout le monde s'en fout!